

15

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Sicherheitslage bei Gerichtsverhandlungen

Wir fragen den Senat:

Wie oft wurden in den Jahren 2013 bis 2018 Polizisten zu Gerichtsverhandlungen am Bremer Land- und Amtsgericht hinzugezogen zur Gewährung der Sicherheit und bei welchen Verhandlungen war dies notwendig?

Mit wie vielen Beamten war die Polizei jeweils zugegen und wie oft gab es Störungen, Drohungen etc. seitens der Zuschauer, Angeklagten oder Zeugen, die ein Einschreiten der Beamten erforderlich machten?

Inwiefern handeln die während der Verhandlungen anwesenden Polizeibeamten bei Störungen etc. in eigener Zuständigkeit oder handeln sie ausschließlich im Auftrag des Gerichtes?

Wilhelm Hinners, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU